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Abstract (en)
The gun is fired by a trigger (2) in the usual way. A lever (3), connected to the trigger, may be blocked by a unit (10) with an electrical command
device (10A), connected to a control circuit (9). The transmitter receiver device (6) in the gun is in two-way communication with a second transmitter-
receiver (13) in an identification unit carried by the user. The unit may act as a transponder and a circuit (8) in the gun calculates the distance of the
identification unit from the delay in returning the signal. Excessive distance may lead to the gun being locked out of action.

Abstract (fr)
L'invention concerne une arme à feu pourvue d'un système d'autorisation qui comprend un émetteur-récepteur (6) d'ondes untrasoniques monté
sur l'arme, une unité (5) à porter par le tireur, comprenant des moyens (13) pour renvoyer un signal émis par l'émetteur-récepteur (6) susdit à ce
dernier et un dispositif de contrôle (9) contrôlant le signal reçu par la partie réceptrice susdite, commandant un dispositif (10) pouvant empêcher
le tir. Le système d'autorisation comprend un compteur de temps (7) pouvant compter le temps écoulé entre l'émission d'un signal par l'émetteur-
récepteur (6) et sa réception par ce dernier et un dispositif de calcul (8) déterminant la distance parcourue par ce signal, le dispositif de contrôle (9)
ne permettant le tir que lorsqu'il a reconnu le signal et qu'en plus la distance susdite est inférieure à un seuil déterminé. <IMAGE>
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